

MANIFIESTO A FAVOR DE LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN EN LA UNIVERSIDAD

Buenos días.

Nos dirigimos en este manifiesto para coordinar y movilizar nuestra crítica y rechazo a los actos, desde el punto de vista de las formas y acciones, que han sucedido en la mañana del 19 de octubre de 2016 en la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Madrid. Somos alumnos, profesores y asociaciones de la facultad, respaldados por el Decanato de la misma, en contra de las formas con las que se han manifestado ciertas ideas en contra de la charla que Felipe González y Juan Luís Cebrián iban a impartir en nuestro centro con motivo de las jornadas de "Sociedad Civil y Cambio Social", organizadas por el catedrático de derecho constitucional Antonio Rovira.

No defendemos ninguna postura ni idea a favor o en contra de ninguna ideología, pensamiento o reivindicación ni de los ponentes de la charla. Somos mucha gente con opiniones muy diferentes, de un extremo a otro sobre Felipe González, la democracia en España, y la situación social y política de nuestro país. Pero todos tenemos una opinión común sobre la forma de enviar nuestro mensaje.

Queremos **defender que nuestra universidad y nuestra facultad es un sitio donde sí se puede expresar cualquier opinión libremente**, donde queremos que cualquier persona, sea cual sea su filiación, idea o apellido pueda exponer sus posturas y tener un debate abierto y público sobre las mismas, donde existan foros plurales en los que todo el mundo exponga, critique o defienda la postura que quiera sin miedo, coartación o represión.

Deseamos desmarcar este comunicado de todas las posturas y tendencias pues ya que aquí nos unimos gente de todos los lugares posibles del espectro político sea cual sea el eje que se quiera utilizar. Gente, si se nos permite simplificar, de cualquier tipo de ideología o posicionamiento social o político, defendiendo únicamente la libertad de expresión: en sentido positivo para poder expresar las ideas propias, y en sentido negativo para que se toleren las ideas ajenas sin censurar a nadie.

Nuestro objetivo es transmitir a la sociedad que en la Facultad de Derecho de la Autónoma de Madrid nos permiten exponer todas estas ideas, poner pancartas, realizar actos, movilizaciones, huelgas y manifestaciones... Todo. Y por este motivo no necesitamos recurrir a otros medios, como los empleados en esta ocasión, porque podemos hablar y expresarnos por otros medios respetando las normas. Respetando así también la memoria del catedrático de esta facultad Francisco Tomás y Valiente.

Muchas gracias por su atención y, por favor, si están de acuerdo con esto anímense a unirse a la iniciativa para hacer ver que mucha gente que pensamos muy distinto, defendemos lo mismo: **hablar todos libre y pacíficamente**.

Gracias y un saludo.